
L
Fachgruppe Studierende der
Elektrotechnik und Informationstechnik
der Universität Stuttgart

Protokoll der Fachgruppensitzung
am 27.7.20

Anwesend: Kempt, David, Jonas, Lukas, Marianna, Philipp, Sascha, Ecki, Regina, Frido, Benny

Protokoll: seckardt

Beginn: 13.10 Uhr

Ende: 13.50 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Berichte

1.1 StuPa
1.2 Fakrat

2 ESE Briefe
3 Finanzantrag Esel (Eilantrag)
4 Termine

zu TOP 1 Berichte
zu TOP 1.1 StuPa

Sitzung am kommenden Mittwoch.
Alle Themen wurden bereits in vorhergegangenen FS-Sitzungen besprochen. (6.7. bzw. 29.6.)

zu TOP 1.2 Fakrat

Sondersitzung.

• Kurze Sitzung

• Sitzung zum SEPUS soll am 22.09. stattfinden

• Neues Konzept zur Zugangskontrolle soll erstellt werden

• Seminarräume werden begutachtet, um den Herausforderungen mit Covid-19 gerecht zu werden und eine
Maximalbelegung festzulegen

• Neue Wahlen (Stupa, Senat, FakRat) werden vermutlich zum Beginn des Wintersemesters stattfinden

• Antrag auf Dienstzeitverlängerung von Prof. Burghartz wurde angenommen

zu TOP 2 ESE Briefe
Daniela braucht die ESE-Briefe. Momentan ist schwer abschätzbar, welche ESE wann stattfinden kann. Daher
verweisen wir in den Briefen nur auf unsere Mailinglisten und eine (noch zu erstellende) Web-Seite, auf welcher
wir aktueller informieren können.

zu TOP 3 Finanzantrag Esel (Eilantrag)
Es soll ein Esel aus Griechanland importiert werden.
300e für den Esel, 150emonatlich laufende Kosten sollen durch wirtschaftliche Nutzung des Esels selbst getragen
werden. Transportkosten: Der Esel nutzt Fridos Flugplatz und Frido wird auf unbestimmte Zeit in Griechenland
zwischengelagert.
Esel soll zum Teil als ESE-Esel, Therapieesel und Lasttier genutzt werden. Außerdem wird geplant, den Esel
ausschließlich mit Karotten zu füttern. Die erwartete Orangefärbung lässt den Esel ebenfalls als Werbemittel für
die FS-Tätigkeit nützlich sein.
Begründung der Eile: Rückflug steht morgen an, danach kann Frido nicht mehr zurückgelassen werden.
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Abstimmung:
Eile: Dagegen: 0, Enthaltung: 2, Dafür: Rest
Antrag über 300e und evtl. nicht gedeckte Nebenkosten: Dagegen: 0, Enthaltung: 2, Dafür: Rest
Die Kosten sollen gemäß Nutzung zum Teil aus FG-Mitteln und ESE-Mitteln getragen werden.

zu TOP 4 Termine
• 29.07. StuPa

• 03.08. FS-Sitzung

• 17.08. FS-Sitzung

• 31.08. FS-Sitzung

• 14.09. FS-Sitzung

• 28.09. FS-Sitzung
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